

Consolidar política de EU busca Shultz

San José, Costa Rica, Agosto 9 (UPI). El secretario de Estado norteamericano George Shultz dijo hoy que durante su gira por Latinoamérica busca consolidar la actual política estadounidense hacia la región.

"Estas visitas refuerzan y fortalecen la política que ya tenemos, es una política de respaldo y apoyo para la aper-

tura económica y por la libertad política", dijo Shultz.

Shultz se reunió hoy con el presidente Oscar Arias Sánchez y dijo que durante el encuentro intercambiaron impresiones sobre América Latina y asuntos de carácter bilateral. El Secretario ofreció una conferencia de

—Pasa a la página 56—



GRACIAS POR EL PACTO. Samara, Irak, Agosto 9 (AP-cablefoto). El presidente de Irak, Saddam Hussein saluda a la multitud durante una visita a

la mezquita musulmana en Samara para rezar y dar las gracias por el pacto de un cese el fuego en la guerra contra Irak. Ambos países han sostenido un conflicto de ocho años.

Comando "Simón Bolívar" atentó contra Srío. Shultz

La Paz, Agosto 9 (AP). Un grupo rebelde izquierdista hasta ahora desconocido, llamado Comando "Simón Bolívar" es aparentemente el responsable de la bomba que estalló cuando el secretario nortea-

mericano de Estado George Shultz y sus escoltos se dirigían en automóvil a esta capital, dijeron hoy los investigadores de este país.

"Tenemos información sobre la existencia de

—Pasa a la página 61—



EUFORICA. Paisley, Escocia, agosto 9 (AP-Cablefoto). La Reina Isabel reacciona eufórica al enterarse del nacimiento de su quinto nieto. Se trata de la primera hija del Príncipe Andrés.

Srio. de la OEA exhorta salvar Plan de Paz CA

Quito, 9 de Agosto (DPA). El secretario de la Organización de Estados Americanos (OEA), Joao Baena Soares, efectuó hoy en Quito un fervoroso llamamiento para "salvar el espíritu de Esquipulas" como único

medio de asegurar a corto plazo una paz estable en América Central.

"El espíritu de Esquipulas no puede perderse", dijo Baena, quien hoy llegó a Quito para participar este miércoles

—Pasa a la página 53—

Un izquierdista asume hoy la presidencia de Ecuador

Quito, Agosto 9 (AP). Rodrigo Borja, un político izquierdista, asumirá mañana la presidencia de Ecuador para desarrollar, según anticipó, un programa de reformas desde una perspectiva opuesta al marxis-

mo y de puertas abiertas a la política internacional pluralista. Pero sus adversarios dicen que es un comunista.

Borja es uno de los vicepresidentes de la Internacional Socialista, a

—Pasa a la página 55—

Fidel Castro llega a toma de posesión del Pdte. ecuatoriano

Quito, agosto 9 (AP). El presidente cubano Fidel Castro al llegar hoy aquí para asistir a la próxima transmisión del mando en Ecuador afirmó que las relaciones entre ambos países "son una prueba de independencia frente a aquellos que no quisieran vernos tan unidos".

El líder cubano llegó en una nave de la compañía cubana de aviación a las 10:00 horas (15:00 gmt), estrechándose en un abrazo con el presidente León Febres Cordero.

—Pasa a la página 55—



FELIZ PADRE. Londres, agosto 9 (AP-Cablefoto). El Príncipe Andrés, Duque de York, luce muy feliz al llegar al hospital para conocer a su primera hija que nació ayer en la tarde.

Piden enjuiciar al Pdte. Febres Cordero

Quito, agosto 9 (DPA). Decenas de organizaciones de base, que efectuaron una ruidosa marcha por las calles de Quito, pidieron hoy el enjuiciamiento penal del presidente León Febres Cordero, un día antes de la terminación de su mandato, acusado de "muy graves violaciones de los

—Pasa a la página 37—

Soldados birmanos matan a más de 100 manifestantes

Bangkok, Agosto 9 (AP). Soldados birmanos abrieron fuego hoy contra millares de manifestantes que pedían el derrocamiento del presidente Sein Lwin, y un diplomático occidental dijo tener informes de más de 100 muertos. La Radio Estatal dijo que ha-

bían muerto por lo menos 36 personas.

Un funcionario norteamericano en Washington dijo que testigos informaron haber visto a civiles que marchaban llevándose a los manifestantes muertos por las calles de Rangún, y agre-

—Pasa a la página 56—

EU insta a Birmania a terminar la represión

Washington, Agosto 9 (AP). Los Estados Unidos instaron hoy a las autoridades de Birmania a poner fin a la represión a tiros de las manifestaciones antigubernamentales.

"Deploramos la represión a tiros de manifestantes desarmados.

Creemos que deben emplearse medios que no causen muertes para enfrentar esas demostraciones", dijo el Departamento de Estado en una declaración.

Los Estados Unidos han recibido versiones de que fuerzas del go-

—Pasa a la página 53—

91 muertos a causa de un tifón en el Este de China

Pekin, Agosto 9 (UPI). El peor tifón que ha azotado el este de China en los últimos 30 años destruyó cientos de casas y dejó un saldo de 91 personas muertas y más de 100 pescadores desaparecidos en las ciudades costeras, informaron hoy las autoridades.

Funcionarios en la ciudad de Hangzhou, capital de la provincia de Zhejiang, movilizaron a más de 1.000 soldados y 10.000 trabajadores luego de que la tormenta provocara la suspensión del servicio eléctrico en el área. La policía patrulló

—Pasa a la página 55—



CASTRO EN ECUADOR. Quito, Ecuador, agosto 9 (AP-Cablefoto). El presidente de Cuba, Fidel Castro, izquierda es acompañado por el mandatario ecuatoriano León Febres Cordero, al arribar a esta capital. Les acompaña la Primera Dama, Eugenia de Febres Cordero.

Irán ordena respetar alto al fuego e Irak lo celebra

Teherán, agosto 9 (DPA). Irán ordenó hoy a sus soldados que respeten inmediatamente el alto al fuego en la guerra con Irak. El jefe de las Fuerzas Armadas iraníes, Hachemi Rafsanyani, "ha ordenado a todos los efectivos del ejército, incluyendo los de tierra, mar y aire, que en, el día de hoy cesen cualquier tipo de operación contra las fuerzas iraquíes", señala un comunicado publicado en Teherán.

En Bagdad, por su parte, se dispararon 101 salvas

a medianoche para celebrar el anuncio del alto el fuego realizado ayer por el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

Las autoridades iraquíes tuvieron que prohibir los disparos al aire con que la población festejaba el cese de la guerra, para evitar accidentes. Pérez de Cuéllar anunció ayer la entrada en vigor de un alto el fuego en la guerra del Golfo Pérsico para el 20 de

—Pasa a la página 61—